
Тема : Глагол. Правописание –ться 
и тся в глаголах; раздельное 

написание не с глаголами. Личные 
окончания глаголов.



Давайте вспомним (повторите  



Откройте  учебник стр.39 §16 и 
повторите ранее изученный 

материал

Выполните  по образцу Упражнение 81
Печь –печешь, пекут
Беречь- бережешь, берегут.



* Запомните, что в глаголах , которые отвечают на 
вопросы что делать ? что сделать?, пишется –ться (с 
буквой ь).

* В глаголах ,которые отвечают на вопросы что 
делает (что сделает)?, что делают (сделают)?, 
пишется –тся ( без  буквы ь)

* Проработайте образец рассуждения стр.42

Проработайте §17



* Выполните упражнение 84 стр.42
* Образец
* Не надо (что делать?)  хвалиться, коли не знаешь, 

как хлеб (что делает?) родится.



 Рассмотрите таблицу §19 стр.43 и 
выполните Упр.89  



* Домашнее задание:
* 1.Повторите §16.
* 2.Проработайте §17,19.
* 3.Выполните упражнение 85.


